

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

André Bussery nous a quittés

C'est avec une grande émotion et une profonde tristesse que nous avons appris la disparition d'André Bussery, Maire honoraire de Juvisy-sur-Orge, le 26 mai 2024.

Élu au conseil municipal en 1971 sur la liste conduite par Robert Thévenet, cet ingénieur de formation est devenu Maire de la ville en 1977. Durant 21 ans, il aura marqué celle-ci de son empreinte, avec pour seul cap le bien-être de ses habitants. Durant ses mandats, il a œuvré activement pour la modernisation du service public tout en planifiant l'avenir urbanistique de la ville avec l'Atelier Public d'Aménagement de Juvisy. C'est aussi grâce à lui que Juvisy a été la première ville de l'Essonne à avoir transformé sa rue principale en rue piétonne.

Farouche défenseur de la culture, de la solidarité, de l'amitié entre les peuples, grâce aux jumelages de Juvisy avec Thale en Allemagne et Tillabéri au Niger, mais aussi de la santé, en créant l'Association Juvisienne de Soins à Domicile notamment, il a su traduire politiquement les principes humanistes qui l'ont toujours animé. Jusqu'au bout de son engagement comme Président de l'association Juvisy-Tillabéri, ce pionnier de la notion de coopération décentralisée mettait toutes ses forces pour venir en aide aux autres et franchir les obstacles de la folie guerrière des hommes.

Après avoir été réélu aux élections municipales de 1995, il a cédé sa place d'édile à Etienne Chaufour en 1998. Ancien conseiller régional, André Bussery était aussi Grand Officier de la Légion d'Honneur.

Aujourd'hui, Madame Lamia Bensarsa Reda, Maire de Juvisy-sur-Orge, et les élus du Conseil municipal adressent leurs plus sincères condoléances à la famille d'André Bussery, à ses amis et à tous ceux qui l'ont aimé et apprécié.

Un hommage sera rendu à André Bussery au prochain conseil municipal le 20 juin prochain. La municipalité proposera la dénomination d'un lieu en son souvenir.